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重啟林茂塘空中走廊解決交通問題 

 
林茂塘、筷子基區是本澳人口最密集的地區之一，區內有不少學校、社服設

施、商店和食肆，但交通路網並不完善，人車爭路的情況經常發生，更不時導致

意外和人命傷亡。雖然當局亦有一些改善措施，例如加設過路設施及調整行車路

線等，但成效有限。近年該區多個大型屋苑相繼落成入住，近日更有外資大型超

市落戶，周邊經常大排長龍，人來車往，交通情況變差。 

 

其實早於 1995 年，前澳葡政府就提出的林茂海邊大馬路都市道路規劃，計

劃在該區新建樓宇的一樓設置公眾行人走廊，透過天橋及大廈之間走廊相接，令

海擎天至金灣豪庭形成一條長四百米的空中走廊。整個計劃包括四條行人天橋，

用於連接大廈或附近休憩區。但有關規劃經歷超過二十年，至今只是完成其中一

條行人天橋的興建工程。另一方面，海擎天旁的運順新邨一樓亦有走廊設計，與

新建的信步閒庭之間已有天橋連接，更可透過信步閒庭一樓走廊步行至另一條天

橋到達聯新廣場，連成貫穿筷子基到林茂塘的空中走廊，有望令人車分隔，解決

困擾該區多時的交通問題。 

 

然而，整個計劃中多條天橋和走廊仍未落成或貫通，未能發揮應有作用。2019

年海擎天旁的天橋曾開始動工，但由於有不同意見，當局暫停有關工程，並表示

重新檢視建設方案，包括研究將整座行人天橋移向行人專區方向的可行性。 

 

為此，本人提出以下建議： 

 

一、希望當局盡快研究空中走廊改善方案，優化過路設施； 

二、盡快啟用區內已落成的行人天橋，完善該區的步行和交通環境； 

三、諮詢區內居民意見，重整林茂塘、筷子基區路網和交通設置。 
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